



## Reporte ProChile Aysén:

# Exportaciones regionales crecen un 13,4% durante 2024

Coyhaique-. “Las exportaciones de la Región de Aysén durante el año 2024 alcanzaron un total de US\$ 276 millones, lo que representa un crecimiento del 13,4%” destacó el director regional de ProChile, Jaime Poblete.

Los mayores envíos corresponden a salmón, con US\$ 167 millones, que se vende principalmente en Estados Unidos, Brasil y China. Otros productos del mar exportados por la región son la merluza austral (US\$ 36 millones) y el congrio (US\$ 2 millones). Otros productos de la pesca alcanzan los US\$ 2 millones y también se registran envíos de harina de pescado y crustáceos por US\$ 1 millón.

“El sector productos de la pesca y acuicultura es el más relevante para las exportaciones de Aysén con envíos por un total de US\$ 209 millones, lo que muestran un crecimiento del 10,9% en 2024 en comparación al año anterior. Se trata de productos que por su alta calidad tiene un reconocimiento en mercados internacionales”, explicó Jaime Poblete.

“ProChile tiene numerosas actividades para este sector, durante el año pasado empresas regionales participaron tanto en ruedas de negocios con importadores a nivel nacional, como en ferias internacionales. Es así como la empresa Friosur estuvo el año pasado en la Seafood Expo Global Barcelona, en España, mostrando su oferta de productos de la pesca, como merluza austral, reineta, congrio dorado, cojinova moteada y hoki”, destacó el director regional de ProChile.



Jaime Poblete indicó que en 2025 estarán apoyando en forma intensa el turismo regional, en coordinación con Sernatur, “porque los paisajes y gastronomía de Aysén tienen un reconocimiento internacional, que buscamos atraiga más turistas extranjeros este año. Asimismo, enfocaremos los esfuerzos regionales principalmente en promover bebidas con alcohol que se producen en la zona, como gin, vodka y cervezas. Esperamos realizar envíos de muestras a varios países con potencial de exportación y también estar presentes en exhibiciones y degustaciones en el pabellón chileno en la Expo Osaka”.

También el sector de industrias creativas será muy relevante este año para ProChile Aysén, para lo cual está previsto la realización de varios talleres, seminarios y actividades de promoción internacional, para empresarios locales de los sectores editorial, pintura, música y joyería, concluyó Jaime Poblete.